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進 路 実 現 に 向 け て ！
進 路 Ｐ Ｔ Ａ ,進 路 集 会

鳥の声に空を見上げると，白鳥などの渡り鳥が大きなＶの字となっ

て空を横切っていく姿が多く見られるようになりました。授業中にも

男子生徒が「先生あれ!」と言って指さすこともありました。朝夕の

冷え込みとともに冬が少しずつ近付いてきていることを私たちに知らせているように感じます。…と同

時に進路を選択･決定していく時期も近付いてきています。

進路ＰＴＡにはたくさんのご参加をいただきありがとうございました。長い時間にわたり，説明をさ

せていただきましたが，まだ不十分な点もあったかと思います。資料をご覧になってご不明の点がござ

いましたら学年部にいつでもお知らせください。

昨日は，保護者の皆さんに配布したものと同じ資料やスライドをもとにして進路について考える進路

集会を行いました。今何を考えなければいけないのか，そして今何をしなければならないのかについて

話しました。卒業まであと５ヶ月を切り，あと３ヶ月後には最初の進路決定者も出ているかもしれませ

ん。「あとで…」はもう通用しない時期になっているのです。

今日進路希望調査が配布され，11月に入ると二者面談，三者面談があります。長くなってきた夜の時

間，今後の進路についてじっくり考え，話し合う機会を設けていただきたいと思います。

お願いとおわび…三者面談
ＰＴＡでもお話ししたように11月12日(金)～20日(土)に三者面談を行います。当初は19日にも面談

を計画しておりましたが，21日の天南ＧＰ発表会のﾘﾊｰｻﾙのため，行うことができませんでした。こ
ちらの確認不足のため，保護者の皆さんにご迷惑をかけ申し訳ありません。

各学級で再度希望の用紙を配布いたしましたので，ご覧の上ご都合をつけて希望日時を決定してい
ただければと思います。よろしくお願いします。

進路希望調査のお願い
今日，第二回の進路希望調査の用紙を配布いたしました。11月の二者面談･三者面談の際に資料と

させていただくものです。できれば，本人と保護者それぞれが個別に記入するのではなく，事前に

ご家庭で話し合って記入をしていただきたいと思います。(相談した上で記入する志望校が異なって

いる場合はそのままご記入ください。)

また，提出の際は，同じく今日配布の困りごと相談の用紙と一緒に使用済みの封筒に入れて担任

に出してください。どちらも29日(金)までの提出となっておりますので期限に余裕を持って提出し

ていただければ助かります。

10月27日(月)～31日(日)の予定

日 曜
時 間 割 日

行 事 予 定 等１ ２ ３ ４ ５ ６ 課

25 月 月１ 月２ 月３ 月４ 月５ 訓練 普 避難訓練 清掃強化期間～28日

26 火 火３ 火４ 火５ 火６ 臨時 特 ６年生体験入学
５校時 １組英語 ２組社会 ３組数学

27 水 水１ 水２ 水３ 水４ 水５ 普

28 木 木１ 木２ 木３ 木４ 木５ 木６ 普

29 金 学活 授業 授業 授業 特 ２校時 １組理科 ２組英語 ３組国語
３校時 １組自学 ２組自学 ３組社会(研究授業)

自学はﾃｽﾄ勉強 ４校時 １組自学 ２組自学 ３組自学

30 土 土 曜 塾

31 日 ＰＴＡﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 高専進学説明会･体験入学



進路集会を終えての感想から一部を紹介します

(ＨＰに紹介したものと一部重複しています)

「進路集会を聞いて，改めて受験の厳しさ，つらさを知ることができた。だけど，自分が

知らなかった情報を知ることができたり，自分はどれだけ受験を意識しているか，自分は

前期選抜に適しているかなど厳しさ，つらさ以外にも自分にプラスになる集会だった。集

会までは，受験を少し甘く見がちであった。だけど，これから自分の動きを変えていくべ

きだと強く感じた。」Ｃさん

「進路集会を聞いて思ったことは「やっぱり今のままじゃだめなんだなあ」ということで

す。希望校は二つあるうちのどちらにしようか迷っているし，『なんとかなる』という甘

い考えも少なからずもっていたので，今回の進路集会でしっかりとした目標と危機感を持

たなければならないと感じました。努力する，しないではなく，しなければならない状況

であることも感じました。限りある時間や期間の中でどれだけの努力ができるかを自分で

理解し，計画を立て，努力していきたいです。」Ｒさん

「進路についてのことを聞いて，自分に当てはまってはいけないのが当てはまってしまい，

とても焦りを感じました。志望校の学力を身につけるためにもっともっと勉強をしなくて

は…と思いました。自分でまだ知らなかったことがあったし，まだまだでした。家でもい

ろんな面で高校に向けての話をし，悩み事や相談事があったら積極的に聞いていきたいで

す。」Ｙさん

「集会で私は①の所の○が二個より少し多かったのでまだまだ自分に甘いなと思いました。

②の項目はあまり○はないけれど自分を甘く見て×をつけているところがあるんではないか

と焦りがありました。もっと自分に厳しくこれからの計画を立てたいと思います。」Ｅさん

「受験についていろいろな話を聞いてもう時間がないんだということがわかりました。今

のままの生活や学習の仕方ではだめだと思いました。志望校に合格するために足りないと

ころを確実に直していくこと，受験に向けて毎日努力していくことが大切だと感じました。

今まで自分のことを甘やかしていたところもあったので，ちゃんと自分に厳しくごまかし

たりすることのないようにしたいと思います。」Ｍさん

「改めて入試について知ったけれど，今のままだと大変だなという気持ちは変わらなかっ

た。前の集会の時も何とかしなければいけないと思っていたが，実行する難しさがわかっ

た。確かに入試は一生に一度だし，後悔もしきれないとわかっています。今できることは

何かを考えたいです。あと138日となって，悔やまない３月８日にしたいです。」Ｙさん

※ まだまだ自分に甘い人がいるように感じます。客観的に自分を見て，今何をすべき

か考えましょう。


